

Patroli Malam Polsek Takokak Sambangi Pemuda untuk Jaga Keamanan

Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM

Jun 5, 2024 - 08:13



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak melaksanakan patroli malam dengan menyambangi para pemuda yang sedang berkumpul di wilayah Takokak pada Rabu, 5 Juni 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta membangun komunikasi yang baik antara polisi dan warga, khususnya para pemuda.

Dalam patroli tersebut, personel Polsek Takokak berinteraksi dengan pemuda setempat, mendengarkan aspirasi mereka, serta memberikan arahan terkait

pentingnya menjaga keamanan lingkungan. "Kami melakukan patroli malam dan menyambangi pemuda yang sedang berkumpul untuk memastikan situasi tetap kondusif dan mencegah hal-hal yang tidak diinginkan. Kehadiran kami di sini juga sebagai bentuk kepedulian terhadap generasi muda," ujar Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan patroli ini. "Saya sangat mengapresiasi inisiatif dari personel Polsek Takokak dalam melaksanakan patroli malam dan menyambangi pemuda. Upaya ini diharapkan dapat menciptakan rasa aman dan nyaman di masyarakat serta mengurangi potensi gangguan kamtibmas," ungkap AKBP Aszhari Kurniawan.

Dalam kesempatan tersebut, AKP H. Marta Wijaya juga memberikan himbauan kepada pemuda untuk turut serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. "Kami menghimbau kepada para pemuda untuk selalu waspada dan berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Dengan kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat, kita dapat menciptakan situasi yang aman dan kondusif," tambahnya.

Kegiatan patroli malam dan sambang pemuda ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat, khususnya generasi muda, tentang pentingnya menjaga kamtibmas. Polsek Takokak berkomitmen untuk terus berupaya memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat demi terciptanya lingkungan yang aman dan damai.